



笠間市立友部小学校  
第4学年だより  
令和4年10月31日

校庭の木々も色づき、日を追うごとに秋の深まりを感じるようになりました。  
先日無事に遠足に行くことができ、科学にふれ合いながら楽しく過ごすことができました。  
実行委員を中心に自分たちで考えて行動する姿も見られ、子どもたちの成長を感じることができました。  
後期が始まりもうすぐ1ヶ月が過ぎようとしています。前期の反省を踏まえながら子どもたちがさらに成長できるように支援したいと思います。今月もどうぞよろしくお願いいたします。



## 11月の学習予定

国語	・聞いてほしいな、心に残っている出来事 ・つなぐ言葉のはたらき ・ごんぎつね	図工	・元気のおまもり ・光のさしこむ絵
算数	・小数 ・面積	音楽	・いろいろな音のひびきを感じ取ろう
理科	・わたしたちの体と運動 ・季節と生物（冬） ・ものの温度と体積	外国語	・What do you want ?
社会	・谷に囲まれた大地に水を引く	道徳	・交かんメール ・ヒキガエルとロバ ・お父さんのじまん ・新次のしょうぎ
体育	・器械運動（跳び箱運動）	総合	・SDGs について知ろう



日直	

## 学年の様子

- 一人一人後期の目標を決め、気持ち新たに頑張っている様子が見られます。それぞれの目標を達成できるよう支援していきたいと思ひます。
- 芸術祭に向けて、「不思議な海の生き物」をテーマに作品を仕上げました。想像力を働かせ、独創的な世界を表現することができました。

### ～～ 遠足の様子について ～～

- 遠足では、スローガンをしっかり立てて、楽しく行けるよう企画しました。一人一人が責任もって自分の役割を果たしている姿が見られました。
- 万華鏡づくりや科学の力を体験する活動では、友達と協力しながら楽しく活動していました。また、プラネタリウムでは月と星の動きについて鑑賞しました。理科の授業で学習した月と星の動きだけでなく、星座の種類や見られる季節なども学ぶことができました。
- 天気にも恵まれ、外で学年の写真をたくさん撮ることができました。友部小学校のブログに写真を掲載してありますので、ぜひご覧ください。

## お知らせとお願い!

- 10月27日(木)の「ひばりくん安全教室」ご協力いただきありがとうございました。情報モラルや事件や事故、災害から身を守る方法について学んだことをご家庭でもお子さんと共有していただければと思います。
- 11月29日(火)に持久走大会が行われます。  
日程 8時30分 中学年の部スタート  
※3年女子→3年男子→4年女子→4年男子の順で走ります。  
服装 体操服半袖半ズボン  
(待機中は防寒着着用可能)  
それに伴い、10月31日から中休みの持久走練習が始まります。疲れがでてきやすくなりますので、休養をきちんととることやバランスのよい食事をとるなど、ご協力の程よろしくお願いいたします。
- 4年生の学習の定着を図るために学校でも復習を行いながら学習を進めています。宿題だけでなく、自主学習の指導にもより力をいれていきたいと思っておりますので、ご家庭でも声掛けの方をよろしくお願いいたします。
- 新型コロナウイルスの感染状況は減少傾向にありますが、今後インフルエンザの流行も懸念されます。引き続き感染予防のご協力よろしくお願いいたします。